

はもち

回覧

# 放課後子ども教室

R8年1月9日発行

R1年12月8日編

～地域の力を子どもたちのために～

だより

今年度最後の放課後子ども教室は活動に携わってくれている高校3年生が遊びを考えていました。高校生が考えてくれたアイディアをもとに事務局と調整しながら最終の準備をしてきていたので、当日に小学校で感染症が流行してしまったことで高校生との交流活動が中止となってしまい本当に残念でした。高校生の姿がないことに気が付いた小学生も本当に残念そうでした。準備してくれていた高校生のみなさんありがとうございました。急なプログラム変更となり小学校のアドバイスも頂き、個人で静かに活動できることをやることとなり『宿題をやって静かに読書をしよう』という時間になりました。



～児童受付について～

～支援員・地域ボランティア募集中～

新年度になりましたら改めて申し込みをしていただきます

興味のある方は南教育事務所(羽茂)までご連絡ください



## 12/5・6羽茂ギャラリーに展示

多くの方に見ていただけました



羽茂高校のみなさん ありがとうございました



【コーディネーターより、ちょっと一言】 今年も地域の支援員さんや中学3年生、高校3年生といろいろな方と交流を楽しみながらはもち放課後子ども教室を行うことが出来ました。ご協力いただいたみなさまに感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。また来年度新しい子どもたちも迎えてみんなで楽しく過ごせるプログラムを考えていきたいと思っています。今年も大変お世話になりました。